.....Das Geräusch kommt von unten. Leise schleiche ich mich zur Tür. All meinen Mut zusammennehmend öffne ich die Küchentür und starre in die Dunkelheit. Zwei rote Augen blinken mir entgegen. Ich kann mich nicht bewegen, kann nicht schreien, fühle nur mein Herz rasend schnell schlagen.

In dem Moment höre ich Wasser gurgeln und merke,dass nur der Geschirrspüler eingeschaltet ist.

Am 26. Jänner 2015 durften wir unsere selbstgeschriebenen **Gruselgeschichten im Hotel Auersperg vorlesen.**

In vier Gruppen eingeteilt, saßen wir an verschiedenen Orten. Natürlich war es überall stockdunkel. Eine Gruppe saß im verschneiten Garten, gewärmt durch ein kleines Feuer, eine im Frühstücksraum, eine in einer Suite und eine im Konferenzraum.

Die Zuhörer zogen von Gruppe zu Gruppe und "lernten so das Gruseln".

























Anschließend gab es für alle eine kleine Stärkung.









Herzlichen Dank an Familie Wiesinger, dass wir Ihr Hotel als Bühne verwenden durften und herzlichen Dank für die nette Bewirtung.